

Ressort: Sport

Ex-Formel-1-Weltmeister Villeneuve: Vettel verhält sich wie ein Kind

Berlin, 15.11.2012, 15:10 Uhr

GDN - Der frühere Formel-1-Weltmeister Jacques Villeneuve hat dem RedBull-Piloten Sebastian Vettel vorgeworfen, sich in bestimmten Situationen wie ein Kind zu verhalten. "Wenn die Umstände gegen ihn sprechen, bleibt Fernando ruhig und cool, während Vettel meistens aufgebracht reagiert, herumschreit und den Mittelfinger streckt. Er verhält sich wie ein Kind", sagte der Weltmeister des Jahres 1997 dem Magazin "Autosprint".

Gleichzeitig betonte Villeneuve, dass Ferrari-Pilot Fernando Alonso den Weltmeisterschaftstitel eher verdient hätte als der Heppenheimer. Zwar sei Vettel ebenfalls sehr schnell, so der frühere Formel-1-Rennfahrer. "Aber er hatte auch Glück." Villeneuve war zwischen 1996 und 2006 in der Formel 1 als Rennfahrer aktiv.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2390/ex-formel-1-weltmeister-villeneuve-vettel-verhaelt-sich-wie-ein-kind.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com